

高等部 2 学年職場見学

高等部 2 学年が 2 グループに分かれ職場見学に行きました。事業所や企業等の様子に関心を持ち、進路実現に向けた機会とすることや、産業現場等における実習への心構えをもち、意欲的に参加できることをねらいとして実施しました。事前学習では、グループごとに見学する事業所や企業について学習を進め、見学の心構えやマナーも確認しました。また、事業所や企業で働く方への質問事項をまとめて見学に臨みました。

1 班 「こころん」「エル白河」「フラット白河」 5 月 1 6 日(木)

こころんの見学は、当日はこころやで店内の見学と作業内容の説明をして頂きました。本校の卒業生や利用者の方から内職作業や畑の作業、こころや内での品出しなどの話を伺いました。その中で印象的だったことは、「人に感謝されることが仕事をする意欲につながっている」と話をしてくれたことでした。エル白河では、換気扇の部品を組み立てる作業を体験させて頂きました。フラット白河ではハウジング並べという内職作業を体験することができました。お聞きしたことや、体験したことをこれからの進路選択に生かしていきたいと思いました。



2 班 「住友ゴム^{てんせいりょう}天清寮」「アイディ」 5 月 2 3 日(木)

住友ゴム天清寮は男性職員の社員寮です。この寮内の清掃をしている方たちの作業の様子を見学させていただきました。天清寮に 8 年勤務している本校の卒業生が、実際にごみの分別作業を見せてくださいました。アイディでは、ダンボールの糊付けや木箱作りをしており、職員の方から作業の流れを説明していただきました。高温の糊を扱うなど、危険を伴う仕事なので集中力が大切とのお話に生徒たちは大きくうなずいていました。生徒たちからは、「やりがいを感じる時はいつですか。」「休憩時間は何をしていますか。」など関心をもって積極的に質問する姿が見られました。



今後は見学で学んだことを班ごとにまとめ、さらに学習を深めてまいります。